



### **Dieudonné Essomba a été convoqué, puis entendu par la Direction de la Surveillance du Territoire ( DST), apprend-on.**

Le site Camer.be, citant des sources sécuritaires, rapporte que le désormais ancien consultant de Vision 4, a été convoqué, puis entendu par la Direction de la Surveillance du Territoire ( DST) mardi passé.

La convocation de Dieudonné Essomba dans les services d'intelligence du Cameroun, serait liée à son intervention au vitriol le 13 février 2022, jour anniversaire des 89 ans du président de la République, Paul Biya, croit savoir le site d'information.

Vision 4, chaîne de télévision privée, basée à Yaoundé, et réputée proche du régime en place, a limogé Dieudonné Essomba de son poste de consultant.

L'économiste, bien connu pour sa liberté de ton, 24 heures plus tôt, sur les antennes de Vision 4, a tenu des propos discourtois et dégradants à l'endroit du Président de la République, dont l'âge (89ans) selon lui, ne permet plus de conduire les affaires courantes de la Nations. **«Ce n'est pas normal de rester 40 ans au pouvoir et de vouloir gérer directement le pouvoir. Il n'existe pas un homme créé par Dieu qui a 89 ans, qui est encore à 25% de ses capacités. Ce que je reproche à Paul Biya c'est qu'il donne l'impression qu'il est là,**

***pourant physiologiquement il ne peut plus...Dieu n a pas créé un homme pour gérer un pouvoir exécutif à 89 ans. C'est faux*** », fulminait l'ancien cadre au MINEPAT.

Des déclarations controversées qui ont provoqué l'éjection de Dieudonné Essomba. Selon les sources, l'ordre de virer le consultant TV, serait directement venu de la présidence de la République.